

"Phantasie, Ideen, Impulse und Tatkraft sind das Brennholz für ein feurig gelebtes intensives Leben." (Christa Schyboll)

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Namen der Gemeinde Meckenbeuren darf ich Sie herzlich einladen zum

Bürgerempfang am Freitag, 24. Januar 2020 um 19.00 Uhr im Bildungszentrum Meckenbeuren, Theodor-Heuss-Platz 5 (Einlass ab 18.15 Uhr)

Unser Programm für Sie:

- Sektempfang und Einstimmung mit der Bigband "Blue Notes"
- Ansprache der Bürgermeisterin
- Impulsvortrag von Georg Beetz, Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft
- Einblicke in das Meckenbeurer Handwerk
- Feuershow der "Zirkusakademie"
- Zeit für Begegnungen und Gespräche

Ich freue mich auf einen inspirierenden Abend mit Ihnen und hoffe, dass Sie dabei sein können.

Für die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr bedanke ich mich, wünsche Ihnen und Ihrer Familie ein frohes Weihnachtsfest und hoffe für uns alle auf ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2020.

Elisabeth Kugel

Bürgermeisterin